

BOLETÍN DE PRENSA No. 418 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes reforma su reglamento de investigación y reestructura sus programas académicos con la finalidad de reforzar el vínculo con el sector productivo y desarrollar una Institución competitiva ante los estándares de calidad internacional, comentó el Director General de Investigación y Posgrado, Fernando Jaramillo Juárez.

En entrevista, informó que en la UAA se revisará y actualizará el reglamento de investigación para estimular la productividad de nuevos estudios científicos, facilitar la incorporación de nuevos profesores a la actividad de investigación, y otorgar facilidades para incrementar la cantidad de publicaciones y la participación en congresos o reuniones de trabajo, tanto a nivel nacional como internacional.



Jaramillo Juárez expresó que algunas de las metas prioritarias para esta área universitaria son el registro de patentes y de la propiedad intelectual, reforzar la vinculación con el sector productivo e incentivar un mayor trabajo de difusión; a fin de que la UAA se inserte en los parámetros internacionales de investigación, por ejemplo: la publicación de artículos en revistas indexadas, el incremento de catedráticos citados en investigaciones externas, así como un mayor impacto social, científico y tecnológico de los estudios.

Cabe mencionar que la Autónoma de Aguascalientes, que encabeza el Rector Mario Andrade Cervantes, ya cuenta con un fuerte trabajo de generación del conocimiento. En este 2012 se realizan 157 proyectos, de los cuales 45 son nuevos y 43 cuentan con financiamiento externo, recursos otorgados por instituciones sobresalientes como el programa ALFA de la Comisión Europea y el CONACyT. Las investigaciones son desarrolladas por profesores-investigadores, de los cuales más de 70 están en el Sistema Nacional de Investigadores.

Respecto a la formación de especialistas a través de programas de posgrado, el Alma Mater de Aguascalientes cuenta con 20 opciones en su oferta académica, el 82% de ella adscrita al Padrón Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del CONACyT.

Finalmente, el Director General de Investigación y Posgrado comentó que a 39 años de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el reto de esta institución es el incremento de la productividad en investigación, la generación y aplicación del conocimiento de forma más especializada, al igual que mejorar el posicionamiento de la UAA en el ranking de instituciones de educación superior de Iberoamérica.

